

HONÉCIMO IBARRA FUE VISTO POR ÚLTIMA VEZ EN CÁMARAS DE SEGURIDAD EL 12 DE MAYO EN TALCA

Familia de desaparecido químico farmacéutico solicita entrega de información de la PDI sobre investigación

• Patricio Ibarra, hijo de Honécimo Ibarra, expresó que existe otro video que lo vincula a un sector precordillerano de la región, en donde ya han hecho búsquedas, pero que todavía no ven las imágenes para confirmar su identidad.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

TALCA. La familia de Honécimo Ibarra, conocido químico farmacéutico, con más de 50 años de trayectoria en la capital regional, solicita urgentemente a la Policía de Investigaciones (PDI) que informe sobre los avances de la investigación efectuada en torno a la desaparición de este hombre de 78 años, quien fue visto por última vez en la ciudad en cámaras de seguridad el 12 de mayo en el cruce de 11 Oriente, argumentando que existen otras imágenes que posee el organismo que vinculan al desaparecido con el sector precordillerano de Paso Nevado, en donde poseen una casa de descanso, video que todavía no pueden ver para ratificar su identidad.

El hijo de Honécimo Ibarra, Patricio, manifestó la necesidad de conocer



las nuevas imágenes y diligencias por parte del organismo investigador, producto que, efectivamente, cuenta con una vivienda en el sector donde veranean hace más de 40 años. Han ido a buscarlo con amistades en las compuertas de Paso Nevado y Bramadero, y solo les faltaría ver un túnel de un metro de extensión en Armarillo, para lo que se necesita autorización para secarlo y ver en su interior.

“Queremos corroborar que la persona de la imagen es mi padre, porque no queremos dar palos

ciegos en su búsqueda. PDI dice que no nos puede decir nada y nosotros con nuestros propios medios hemos recorrido el sector. Sabemos que PDI fue a Bramadero, pero no nos han entregado información. No le quieren entregar información a mi mamá, eso es lo raro. No sé qué están investigando. Una semana es mucho tiempo”, dijo.

CONOCIDO

Honécimo Ibarra, que hoy tiene 78 años, desapareció extrañamente tras ser visto el 12 de mayo, por última vez, en el cruce de 11 Oriente, hecho reflejado en un registro audiovisual, donde se ve recogiendo algo en la calle y posteriormente, cruzar la vía, luego de salir de su casa a las 7 de la mañana para ir a su lugar de trabajo, hasta donde no llegó,

levantando las primeras alertas en sus familiares. Este hombre, que lleva 50 años en el comercio local y que trabajó arduamente en la Farmacia San Gabriel a metros del paso bajo nivel cercano al Terminal de Talca y a la Universal que estuvo emplazada en calle 1 Sur 1701; es ampliamente conocido en la capital regional por su trayectoria como comerciante y profesional de la salud.

El día que desapareció Ibarra, salió camino a su trabajo sin informar un plan diferente, como lo hace todas las mañanas, pero al no llegar a su destino y perder comunicación con su familia, levantó la preocupación, quienes iniciaron su búsqueda y presentaron una denuncia formal ante la Policía de Investigaciones (PDI) para encontrarlo.

Honécimo Ibarra, químico farmacéutico de 78 años, desapareció el 12 de mayo en la capital regional.